

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah dijabarkan pada pembahasan di atas, maka peneliti dapat menarik kesimpulan sebagai berikut. Penggunaan media sosial Tiktok sebagai media pembelajaran tentu merupakan hal yang cukup efektif dan efisien. Melihat banyak kalangan masyarakat yang sudah mulai menggunakan media sosial, tentu penyebarluasan informasi berupa edukasi *parenting* bisa lebih efektif dan mudah dipahami. Pengguna dapat dengan mudah mengakses dan menyaksikan edukasi pembelajaran melalui postingan konten video yang ada.

Edukasi *parenting* yang diposting oleh Halimah melalui akun Tiktok @dailyjour memberikan pengetahuan dan wawasan kepada masyarakat khususnya orang tua dalam merawat, mengelola, mendidik, dan mengasuh anak dengan cara yang tepat. Dengan demikian, para orang tua dapat menunjukkan perannya kepada anak sebagai tempat untuk bercerita dan berkeluh kesah terbaik dan ternyaman. Selain itu, konsep *parenting* yang tepat akan membuat tumbuh kembang anak menjadi lebih baik dengan memiliki potensi kemampuan dalam meraih prestasi.

Halimah sebagai kreator konten Tiktok memanfaatkan berbagai fitur yang tersedia pada aplikasi untuk dapat lebih maksimal dalam menghasilkan konten video. Fitur yang dipakai oleh kreator agar lebih menarik perhatian *netizen* adalah berupa latar suara musik, latar belakang ilustrasi video, penulisan teks video, *caption*, dan *hashtag*. Penggunaan *caption* adalah untuk lebih menarik perhatian penonton agar tertarik menyaksikan tayangan konten yang diposting. Kemudian *hashtag* pada *caption* merupakan bentuk pengelompokan konten agar lebih mudah dicari atau diakses oleh setiap kalangan yang ingin menonton konten video serupa.

Dari kelima video edukasi *parenting* yang telah dianalisis oleh peneliti, dapat dilihat bahwa isi konten tersebut membahas tentang bagaimana cara mengelola, mendidik, dan merawat anak dengan baik sesuai kategori usia. Tidak hanya untuk usia anak balita saja, Halimah memberikan edukasi berupa cara terbaik untuk menanggapi tingkah laku anak yang menginjak usia remaja. Sehingga dengan demikian, orang tua dapat memposisikan diri untuk menjadi tempat terbaik dan paling nyaman bagi anak dalam menceritakan pengalaman atau hal yang baru saja dialami.

## 5.2 Saran

Dari hasil penelitian dan kesimpulan pada penelitian ini, maka saran yang dapat diajukan penulis antara lain:

Sebagai peneliti menyadari betul bahwa dalam penelitian ini masih terdapat banyak kekurangan. Hal ini disebabkan oleh keterbatasan peneliti dalam metode

yang digunakan yaitu analisis isi kualitatif. Penggunaan metode ini sehingga mengakibatkan data yang terkumpul pada penelitian hanya dalam bentuk teks maupun gambar saja.

Oleh karena itu, peneliti memberikan saran kepada penelitian selanjutnya untuk menggunakan metode lain yang dapat lebih menjabarkan secara detail terkait topik permasalahan. Seperti misalnya menggunakan metode analisis semiotika dan lain sebagainya agar dapat memperluas keberagaman hasil penelitian.

